



Diputados acuerdan dividir paquete de iniciativas en cuatro ejes

(JUAN BECERRA ACOSTA).- El presidente de la Jucopo anunció que los grupos parlamentarios en San Lázaro acordaron que el paquete de iniciativas enviadas por el presidente López Obrador, se divida en cuatro ejes que serán: Libertad, justicia, democracia y bienestar. Llamó la atención las declaraciones del morenista Ignacio Mier, quien manifestó que se también se llevará a cabo un Diálogo Nacional en cinco de los distritos electorales más importantes de las 32 plazas del país, lo que se ve más complicado que la realización del Parlamento Abierto. Se prevé que los foros se realicen del 20 de febrero al 18 de abril y no habrá periodo extraordinario, por lo que después del 18 de abril, tendrían prácticamente dos sesiones para sacar adelante las reformas que alcen los números.

<https://drive.google.com/file/d/1jpMoPCo4YLFxzxDaNKJKRVSHC7g2VsMW/view>